

# Partenariats pour préserver un écosystème frontalier entre l'Argentine et le Chili

2008

Plusieurs partenaires se sont associés pour aider la région du haut bassin du Río Bermejo, écosystème important, à l'initiative de Nor Andino Gasoducto (NA), avec le soutien de Suez. A partir des modes d'organisation propres aux communautés locales, un modèle régional articule des processus de production durables et économiquement viables qui améliorent la qualité de vie des communautés et renforcent leur identité culturelle.

Les actions sont menées avec des ONG impliquées localement, la Fundacion Vida Silvestre, membre de WWF, et Greenpeace Argentina, les communautés locales, des scientifiques et experts locaux : LIEY, Yungas Ecological Research Laboratory.

Cette collaboration a permis l'achat de 8000 hectares annexés au Parc National Baritu, de 6000 hectares pour un nouveau « Parc provincial Pintascayo », la création d'un réseau résidentiel de gaz pour Humahuaca, la construction de deux salles de classe à San Andres, un programme avec le LIEY et l'université nationale de Tucuman pour l'étude et la protection de la forêt de Yungas, la réalisation de relevés le long du tracé du gazoduc pour permettre aux habitants d'obtenir les titres de propriété de leurs terres, un projet de reforestation avec le label FSC.

- <http://www.suez.com/devdurable/french/index.php>